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          В выпускной квалификационной работе был разработан проект винного ресторана на 65 мест в арендуемом помещении площадью 315 м2. Был проанализирован основной контингент потребителей, определены основные конкуренты предприятия, была разработана индивидуальная концепция, обоснована вместимость ресторана на 65 мест, установлен режим работы с 12:00 до 00:00 часов. Было разработано меню ресторана на основе локальных и сезонных продуктов и установлено количество блюд – 31, рассчитано планово-расчётное меню и в производственной программе определено количество реализуемых блюд – 6573. Также были выполнены технические расчеты функциональных групп помещений: производственные, бытовые, административные, складские, помещения для потребителей. На основании технических расчетов и с учетом актуального плана помещения, разработано компоновочное решение ресторана. Разработано штатное расписание и составлен двух недельный график для 35 сотрудников. Составлена и прописана должностная инструкция для шеф-повара ресторана и стандарт обслуживания при бронировании. Для обеспечения безопасной деятельности винного ресторана были разработаны специальные мероприятия для предоставления безопасных условий труда в производственных помещениях, также меры пожарной безопасности на предприятии. В экономическом разделе были просчитаны основные показатели, характеризующие рентабельность предприятия. Проектируемое предприятие питания окупиться в течении 2 лет и 2 месяцев.
        

        
          In the final qualifying work, a project of a wine restaurant with 65 seats in a rented space with an area of 315 m2 was developed. The main contingent of consumers was analyzed, the main competitors of the enterprise were identified, an individual concept was developed and the capacity of the restaurant for 65 seats was justified, the work schedule was established from 12:00 to 00:00. The restaurant menu was developed based on local and seasonal products and the number of dishes was set at 31, the planned menu was calculated and the number of dishes sold was determined in the production program – 6573. Technical calculations of functional groups of premises were also carried out: production, household, administrative, warehouse, consumer premises. Based on technical calculations and taking into account the current layout of the room, the layout solution of the restaurant has been developed. A staffing table has been developed and a two-week schedule has been drawn up for 35 employees. The job description for the chef of the restaurant and the standard of service when booking has been compiled and prescribed. To ensure the safe operation of the wine restaurant, special measures have been developed to provide safe conditions and fire safety measures at the enterprise.In the economic section, the main indicators characterizing the profitability of the enterprise were calculated. The projected enterprise will pay off within 2 years and 2 month.
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